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理解问答 

【适合年级】高华（高年级） 

【原新闻】电竞首次纳入亚运会赛项 或进一步推动该领域发展 

https://www.8world.com/sports/asian-esports-2247076 

 

  电子竞技将在来临的杭州亚运会上，首次成为亚运会的正式比赛项目。中国过去十年成功吸

引了全球一些大型电竞公司落户，巩固它在这个领域的地位。 

  全球玩家最多的网络游戏之一《英雄联盟》夏季赛开打，两支中国战队为打入决赛拼尽全

力。入场观赛的门票每张 20 美元。 

  有观众表示：“我一次一个赛季大概会花 1 到 2 万左右，我也会飞去上海，飞苏州那些地方来

去看他们。” 

  电竞考验的是反应速度和手速，一般加入职业选手行列的都是年轻人，多数到了 30 岁就退

役。 

  职业电竞选手赵志强说：“我那时候不是很喜欢读书主要是，然后我就会更多的时间投入到电

脑游戏这种方面，然后突然有一天感觉我打得还行，然后有点小天赋就想去试一下。我感到可以

通过玩游戏来实现自己的激情和梦想。” 

  分析认为随着电竞正式纳入亚运会赛项，将进一步推动这个领域的发展。 

  腾讯和平精英电竞业务负责人许倬尔称：“其实都是一直是刚需，这个需求其实不只是厂商，

就是我们主办方这边需要，其实每个俱乐部和战队本身也非常需要各类的专业人才去帮助他们的

选手变得更好和更专业。” 

  一些大学近年来也开设了电子竞技课程。 

  上海体育大学播音团队负责人朱俊河副教授说：“教育能够投身到这个领域里，它可以培养电

竞领域的专业人才，为学生提供更多的机会，以便他们在电竞领域取得成功。很多人他们很想让

电竞摆脱沉迷、没文化这么一个底层的色彩，他们都想而且他们很努力。” 

  有市场研究公司估计，中国电子游戏市场到了 2027 年，营收将激增到 570 亿美元，比去年

高出 25%。 

 

问题 1：为什么年轻人更容易成为职业电竞选手？(重整) 

参考

答案 

因为电竞通常考验反应速度和手速，年轻人觉得自己可以通过玩游戏来实现自己的激情

和梦想。 
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答题

指引 

*重整题的答案可以从所提供的篇章中找到。 

*第 4-5 段中有提到答案。 

 

问题 2：为什么一些大学开设了电子竞技课程？(重整) 

参考

答案 

首先，电竞领域的发展带来了需求。开设课程可以培养电竞领域的专业人才，为学生提

供更多的机会，以便他们在电竞领域取得成功。此外，开设课程也有助于电竞迷摆脱沉

迷、没文化的负面形象。 

答题

指引 

*重整题的答案可以从所提供的篇章中找到。 

*第 6-9 段有相关的信息。 

 

问题 3：如果你的好朋友说他想要去试试电子竞技，你会支持他吗？为什么？(评价) 

参考

答案 

我会支持他。因为他想去试试就说明他对电子竞技有兴趣和热情，说不定他对此也有一

些潜能。如果他没有试过他就不会知道自己的潜力和极限，此外，电子竞技也是一种正

当的职业，所以我支持他。或 

我不支持。因为电子竞技需要投入极大的时间和精力，长时间的电子游戏可能对眼睛、

姿势和睡眠产生负面影响，职业和未来发展也不稳定， 30 岁就退役了之后怎么办，我

不希望我的朋友冒险。 

答题

指引 

*提出立场并说明理由。 

*接受其他合理的答案。 

 

问题 4：你认为电子竞技成为亚运会正式比赛项目会有哪些影响？ （伸展） 

参考

答案 

电子竞技成为亚运会正式比赛项目，它将为电竞领域带来更多关注和认可，同时为电竞

选手提供更多的竞技与就业机会。这有助于电竞领域的进一步发展，促进专业化和商业

化，摆脱它的负面形象。电竞将吸引更多年轻人参与，并可能改变传统体育和电竞之间

的界限。 

答题

指引 

*根据视频与自己的理解说明影响。 

*接受其他合理的答案。 

 


